
特別養護老人ホーム　　　定員65名
短期入所生活介護（ショートステイ） 
　　　　　　　　　　　 定員15名
デイサービスセンターⅠ型（地域密着型）
　　　　　　　　　　　　 定員15名/日
デイサービスセンターⅡ型（認知症対応型）
　　　　　　　　　　 定員12名/日

●川俣ホームは、利用者の主体性と
　自主性を尊重し、人間としての尊
　厳に根ざした介護を進めます。
●川俣ホームは、家族・地域社会と
　の連携を密にし、あたたかい家庭
　的環境を築きます。

老人ホ ム 定
事 業 内 容

俣ホ ムは 利用者の主体
安全・安心・ゆとり

　今回、表紙を飾っていただいたのは、デイサービスを姉妹、友人
同士で利用されている方々です。皆さん利用当初は、偶然にも同じ
曜日で通えることに驚きつつも、一緒に過ごせることをとても喜ばれ
ていました。現在でも川俣ホームでお会いされることを楽しみに笑顔
で通い続けています。
　人と触れ合うことで、「楽しい」や「また会いたい」など前向きな気持
ちでお過ごしいただけるデイサービスを目指していきます。
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　満開の桜を見ながら体操をし、季節を感じ
ていただいたり、青空のもと、職員がたてた
抹茶を楽しまれました。
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お点前で。
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　コンビニで自由にお買い物をされ
袋いっぱいのお菓子ににっこりと笑
顔がみられました。

　１年ぶりに利用者の皆様とちまき
作りを行いました。手は昔の作業を
覚えていてしっかり結ばれていまし
た。出来上がりに皆様大変満足され
ていました。

　今年も暑い日々が続いていますが、
川俣ホームで最も熱い行事、夏祭りが
開催されました。今年は「金魚」を
テーマに華やかな飾りつけや金魚すく
い、的当て等のゲームコーナー、軽食
を楽しまれ利用者の皆様からはじける
笑顔がみられました。
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　趣味は休日にドライブをす
ることです。不慣れなことが
あると思いますが、一生懸命
頑張ります。

　始めてのことで、不安もあり
ますが、積極的に周りの方に聞
き、利用者様が安心して過ごせ
る環境を作っていけるように頑
張っていきたいと思います。

　まだまだ分からない事があ
りますが、先輩方に教わりな
がら利用者様に安心、安全な
ケアを提供できるよう努めて
いきます。

　利用者様との信頼、安心で
きるような生活を送って頂け
るよう努力し、利用者様に寄
り添った介護士を目指して頑
張っていきます。
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　今年もやってきま
した運動会‼紅白に
わかれ「輪送り」「玉
入れ」の真剣勝負‼
　皆さんもいつもよ
り、手足が伸びてい
たのは気のせい？？
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　平成22年7月20日からご夫婦で利用され、
いつも「父ちゃん、父ちゃん。」と夫を気遣
い、何をするのもお二人一緒でした。
　あれから14年・・・・。利用回数は2000
回を超え、多少足腰は弱くなられてきました
が、お話しもしっかりされ、学校に来たから
とプリント問題にとりくんでいます。今年の7
月24日で満100歳になられましたが、これか
らもお元気で私達職員や利用者の皆さんのお
手本でいて欲しいと思っております。

ミニ
運動会

夏祭り

はやく
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　スタッフの皆様と協力し、
利用者様の方々の健康と安心
を守れるように努めていきた
いです。

　デイサービスは未経験な
為、毎日学びながら一生懸命
頑張りたいと思います。

デイサ ビスは未経験な
中 村 奈 緒

　私たち４月から川俣ホームの厨房
職員になりました。
　皆様よろしくお願いします。
厨房管理者　調理員　奥川　祥汰

スタッフの皆様と協力し
岩 本 秀 也

デイサービデイサービデイデイサービ2階
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三浦カネ様

　「デイサービスは学校だと思っている。

学校は義務教育だから休んでなんねと思い

今日まで続いた。休んだのは父ちゃん亡く

なった時だけだ……。ここの学校はうんと

いい学校だ！！」

はいれ
！

私たち４月か月月かかかから川川川川ら川ら川ら川俣俣俣俣ホ俣ホームの厨房

いわ もと ひで やなか むら
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な お

　縁日はもちろん、スイカ割りや
慰問の「川俣織姫太鼓」様「コン
フルエンシア・ジュニア」様の方々
のステージ発表など、今年は日替
わりで大いに盛り上がった夏祭
りでした。
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■理髪
　●理容川俣支部様
■食料品販売
　●水野屋分店様
■生け花
　●髙橋美華様
■ボランティア
　●半澤光一様
■慰問
　●織姫太鼓様
　●コンフルエンシア
　　ジュニア様

●寺島　修一様
（故 寺島修様 ご家族）
　ご遺志
●菅野美代子様
（故 菅野輝様 ご家族）
　ご遺志
●匿 名 希 望
　介護用品
●匿 名 希 望
　御礼
●三浦　克彦様
　版画

介護職・看護職・送迎ドライバー…若干名
【勤務形態】●介護職……シフト勤務（5交替制）
　　　　　●看護職……シフト勤務
　　　　　●送迎ドライバー（デイ）
　　　　　●調理スタッフ
【勤務場所】●特別養護老人ホーム川俣ホーム
○川俣ホームに通勤可能な方
○給与・待遇については、信達福祉会の給与・就業規程によります。
お気軽にご連絡ください。おまちしています。担当：遠藤・佐藤

送迎ドライイイイイイイイイイイイイイイイイイイイバババババババババババババババババババ 若
職員募集 一緒に

働きましょ
う！

プリセプター
制度も完備！

！！！！！！！！！！！

　連日の猛暑により、テレビ等で熱中症予防を呼び掛けるニュースを耳にする毎日です。皆様も
暑さで体調を崩さないように、早寝・早起き等規則正しい生活を心がけ、ご自宅で過ごす際に
は、がまんせずエアコンを利用しましょう。次号は来年１月発行予定です。お楽しみに！

　福島県の介護ロボット導入支援事業を活用し
ベッドを設置しました。
　今回設置したベッドには見守りセンサーが付
いており、利用者様がベッドから起き上がった
ことを職員へ通知することができ、利用者様の
居室にいち早く駆け付けることができます。

ご寄付

特 殊 浴 槽見守り支援センサー機能付
電動ベッド

　どちらの機器も利用者様にとっては安全に生活していただけること、介護士にとっては腰痛予防等、体への負担を減らす手助けとなり施設全体
にとって役立っています。利用者様にはこれからも安全に楽しく生活していただけるよう、これらの機器を大事に活用させていただきます。

　5月30日、第１回運営推進会議を開催致しました。今回
から新しく２名の方が運営推進委員に加わっています。
　昨年度の利用状況及び活動状況の報告、並びに今回は
満足度調査アンケート集計結果を報告させていただきま
した。在宅サービスを利用されている方のニーズや課題
は様々であること、それをサービス事業所としてどう関
わっていくか、地域の皆様や利用者ご家族の皆様からも
たくさんの貴重なご意見をいただきました。
　引き続き、選ばれる事業所を目指してサービスの向上
に努めて参ります。

　今回は、「リスクマネジメント」と「高齢者虐待防止」
について施設職員が講師となり実施しました。
　リスクマネジメントの研修では、誰が見ても分かる記
録を残し、各職種と情報共有を行い、再発防止に取り組
むことの重要性、虐待防止の研修ではスピーチロック（言
葉による拘束）を題材に利用者様の立場になって言葉を
選び伝える等気配りの大切さを再確認しました。

デイサービス運営推進会議 職員研修を実施しました！

編 集 後 記
川俣ホームホームページ
二次元バーコード

川俣ホームフェイスブック
二次元バーコード

Please check it out !

補助事業等により介護設備の入替を行いました

　今年の３月に公益財団法人ＪＫＡ様の「競輪＆オートレースの
補助事業」を活用させて頂き新しい特殊浴槽を設置しました。
　これまでの特殊浴槽では、身体的に入浴が難しくシャワー浴に
なっていた利用者様も、今回設置した特殊浴槽になってからは体
への負担が減り、ゆっくり湯船につかり温まっていただいてい
ます。
　また介護士からも腰への負担が減り腰痛改善につながったと喜
びの声も聞かれました。


